



lunes 9 de abril de 2012

EIPozo Murcia y Barcelona dirimirán la final de la Copa del Rey el 23 de Mayo en Antequera

Lobelle e Inter Movistar fueron sus rivales en la ronda de semifinales

El pabellón "Fernando Argüelles", lucirá sus mejores galas para albergar un evento histórico para la ciudad Antequera ya conoce a los dos equipos de la LNFS de Fútbol Sala que dirimirán en el pabellón "Fernando Argüelles" la final de la II edición de la Copa SS.MM. El Rey a celebrar el 23 de Mayo a partir de las 21:00 horas.

Barcelona y EIPozo Murcia serán rivales también en esta ocasión pugnando por un título muy prestigioso del que la ciudad y comarca disfrutarán en primera persona haciendo que Antequera se convierta por una horas en la capital nacional del fútbol sala.

Tanto F.C. Barcelona como EIPozo Murcia son dos de los clubs de más renombre dentro del panorama del fútbol sala nacional sirviendo como prueba sus eliminatorias previas de semifinales en las que de manera respectiva se impusieron a otros equipos de innumerable peso específico en el concierto nacional como es el caso del Inter Movistar y del Lobelle gallego. Los blaugranas derrotaron a los madrileños en la vuelta en suelo madrileño por un apretado (2-3), mientras que más fácil lo tuvieron los murcianos que vencieron en su cancha por un contundente 6-1.